

Vorsitzender KTM Dr. Griese eröffnete die 8. Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Landwirtschaft und begrüßte die Anwesenden. Er stellte fest, dass die Einladung vom 31.08.2022 form- und fristgerecht ergangen und der Ausschuss beschlussfähig sei.

Vorsitzender KTM Dr. Griese begrüßte Herrn Hahlen als neuen Dezernenten des Dezernats 4. Herr Hahlen stellte sich vor und erklärte, dass er sich auf die Zusammenarbeit mit dem Ausschuss freue. Die Verwaltung beabsichtige, in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Landwirtschaft das Amt für Umwelt- und Naturschutz vorzustellen, da es dort auf allen Führungsebenen einige Personalwechsel gegeben habe.

KTM Lägél gratulierte Herrn Hahlen im Namen der SPD-Fraktion.